

SIMULACROS DE EMERGENCIA EN ESTACIONES Y DEPÓSITOS DE COMBUSTIBLES

Durante el primer semestre del año 2015, la Empresa Pública Petroecuador, realizó 20 simulacros de emergencia, contingencia y evacuación en sus estaciones de servicio y depósitos de pesca artesanal, ubicados en Quito, Guayaquil, Esmeraldas, Manabí, Santa Elena, Nueva Loja, Putumayo, Cuyabeno, El Oro, Sucumbíos, Santa Rosa, San Cristóbal, Isabela y Puerto Ayora, con la finalidad de evaluar y comprobar el nivel de respuesta del personal operativo ante situaciones de emergencia.

La EP Petroecuador, inició el segundo semestre del año con la ejecución de tres simulacros de control de emergencias en las instalaciones de las gasolineras PETROCOMERCIAL en Putumayo, Cuyabeno y Esmeraldas.

Realizó además, cuatro simulacros contra incendios, en las instalaciones de los Depósitos de Pesca Artesanal de Santa Elena, San Pedro, Puerto Cayo y Santa Marianita, ubicados en las provincias de Santa Elena y Manabí.

Mediante Acuerdo Interministerial 257, publicado en Registro Oficial 418, de 01 de abril de 2011, la Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador adquiere las estaciones de fronteras norte y sur del país, con el fin de precautelar la soberanía energética y la provisión del servicio público de la comercialización y distribución de combustibles, y evitar el contrabando en las provincias fronterizas.

Al asumir las operaciones de las estaciones fronterizas, la empresa pública está comprometida a mejorar la imagen, atención al cliente, seguridad de sus instalaciones, calidad y garantía de sus combustibles.

La EP Petroecuador desarrolla Planes de Emergencia, Contingencia y Evacuación, con el objetivo de evaluar y comprobar el nivel de respuesta del personal operativo ante situaciones de emergencia, verificar la eficacia de los equipos móviles de extinción del sistema contra incendios, determinar los tiempos de respuesta de las diferentes brigadas y actualizar su plan de emergencias, detectando puntos críticos, fallas en la ejecución y retroalimentación para mejora continua.

En cumplimiento al reglamento de prevención, mitigación y protección contra incendios y al reglamento ambiental para las operaciones hidrocarburíferas en el Ecuador, la Empresa desarrolló un programa de capacitación y entrenamiento para la ejecución de los simulacros de emergencia y contingencia. Esta capacitación consiste en preparar a todo el personal que labora en cada uno de los centros operativos, con el objeto de definir sus funciones y procedimientos, lo que permitirá conocer lo que deben hacer antes, durante y después de una emergencia.

Durante el procedimiento de capacitación y entrenamiento al personal, se definen varias brigadas para la ejecución de los simulacros, como son: brigada de ataque al fuego, brigada de comunicaciones, brigada de evacuación y control, y brigada de primeros auxilios.

Adicionalmente, se cuenta con el apoyo y participación de varios organismos de control como: Cuerpo de Bomberos, Policía Nacional, Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos y Cruz Roja del Ecuador.

Con este tipo de ejercicios de entrenamiento, la Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador cumple con la responsabilidad que tiene para con los ciudadanos que habitan en las áreas cercanas a sus instalaciones.



Simulacro en la Estación de Servicio AMAZONAS - Quito